

Présentation des vœux au gouverneur de l'Ogooué-Maritime

" Nous devons redoubler d'efforts et démontrer que le Gabon peut compter sur ses enfants "

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Martin Boguikouma a insisté sur les propos du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui rappelait récemment que la crise qui secoue le monde entier et, partant, le Gabon, notre pays, ne doit pas empêcher la réalisation de nombreux projets de développement sur toute l'étendue du territoire national, particulièrement dans l'Ogooué-Maritime.

LE gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, accompagné de son épouse, Grasiéla, et des directeurs et chefs de service administratifs (civils et militaires) locaux ont échangé les vœux de nouvel An mercredi, à la mairie du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil.

Au nom de l'administration, Joseph Makoupa, secrétaire général de province, a mis en exergue l'intense activité menée par le premier responsable administratif provincial, dans le suivi des chantiers ouverts par le chef de l'Etat, et le contact qu'il a pu nouer avec l'ensemble des populations, en vue de s'enquérir de leurs problèmes.

En dépit des difficultés liées à la crise et au nouveau système de gestion des finances publiques, « vous avez instruit vos collaborateurs que nous sommes, de toujours rendre notre administration performante et, surtout, de veiller à l'exécution des Programmes de travail annuels (PTA) tel que prescrits par les différents services hiérarchiques, et de tout faire pour réunir les conditions optimales de suivi, de contrôle et



Le gouverneur Martin Boguikouma et son épouse Grasiéla ont reçu des vœux...



... de l'administration...



... et des forces de sécurité et de défense.



Le Secrétaire général de la province de l'Ogooué-Maritime, Joseph Makoupa. Photo de droite : Le colonel Tsoumou pendant son intervention.

d'accompagnement des opérateurs économiques chargés de l'exécution des projets de l'Etat dans la province, auxquels le président de la République attache du prix pour leur aboutissement», a dit l'orateur.

L'absence de logements, a relevé Joseph Makoupa, abordant le volet des difficultés, « une situation très gênante pour les autorités administratives que nous sommes, ainsi que pour l'ensemble de nos collaborateurs de qui on attend beaucoup, ne facilite pas le goût de l'effort, la concentration dans l'accomplissement de nos tâches respectives et l'envie de servir l'Etat, tel que consacré par la formule "Servir

l'Etat partout où le besoin se fait sentir"».

Intervenant au nom des forces de sécurité et de défense, le colonel Tsoumou Libongo a fait savoir que ces entités agissent « sur des instructions fermes » de leurs différentes hiérarchies. Précisant que leurs missions s'accomplissent dans le strict respect du cadre républicain, en privilégiant la cohésion des forces dont le fondement reste la concertation et la discipline.

CONTRECOUPS Répondant aux uns et aux autres, le gouverneur a, à son tour, rappelé le sens des valeurs en partage dans notre pays, celles qui fondent, selon lui,

le vivre ensemble, particulièrement l'unité nationale, la concorde et la fraternité. « Ce sont là des valeurs fortes que nous devons cultiver au quotidien, pour que celles-ci transparaissent dans chacune de nos administrations et nous montrent à suffisance que le lieu de travail est réellement notre deuxième famille. Nous devons être fiers d'être Gabonais, fiers d'être au service de l'Etat », a déclaré Martin Boguikouma. Il a regretté que l'Ogooué-Maritime, dont les activités économiques tournent essentiellement autour du pétrole, continue de payer le prix fort des contrechocs de la chute brutale du prix du baril de ce produit, avec des

licenciements pour motif économique, et de nombreux congés techniques sollicités par les employeurs, au détriment des salariés.

« Même l'économie locale prend un coup, avec comme symbole fort les pancartes avec mention "maison à louer" », a-t-il relevé. Toutefois, a souligné le gouverneur, malgré cette situation difficile, le chef de l'Etat s'est engagé dans la stratégie de diversification de l'économie de notre pays, afin que les activités hors pétrole occupent désormais une place de plus en plus prépondérante. Citant, à titre d'exemple, le projet Gabonaise des réalisations

agricoles et des initiatives des nationaux engagés (GRAINE) et les grands projets d'infrastructures, qui permettent à des nombreux Gabonais de bénéficier d'un emploi. Le gouverneur n'a pas manqué de rappeler quelques temps forts du discours à la nation du numéro un gabonais, indiquant que « la situation actuelle ne doit pas empêcher la réalisation de nombreux projets de développement sur toute l'étendue du territoire national. »

De fait, il a exhorté les directeurs et chefs de service impliqués dans le suivi et l'exécution des projets de l'Etat dans la province, à redoubler de dynamisme comme l'exige le gouvernement de la République. Heureux, le premier fonctionnaire a annoncé que la construction du stade omnisports de Port-Gentil, qui abritera l'une des poules de la CAN 2017, est avancée. « Malgré la crise, nous devons redoubler d'efforts et démontrer que le Gabon peut compter sur ses enfants », a lancé M. Boguikouma.

Tout en félicitant la direction d'Académie provinciale pour ses résultats du premier trimestre, et le refus des enseignants de s'impliquer dans la grève de la Conasysed, le gouverneur a invité chacun à œuvrer pour que la paix et la sérénité prévalent dans notre pays.

Les forces de sécurité et de défense, « qui ont toujours su se mobiliser ensemble, dans la solidarité et la fraternité, sans distinction de corps », ont aussi vu leurs lauriers tissés par la principale autorité de la province. Néanmoins, celle-ci les a encouragés à demeurer « professionnels et très vigilants » en cette année particulière, et de sanctionner tous ceux qui, par leur comportement, peuvent déshonorer la République.

Religion/Paroisse Sainte Thérèse d'Avila

La chorale " Maranatha " fête sa filleule " Les Chérubins " de Sindara

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DIMANCHE dernier, à l'église Sainte Thérèse d'Avila, située dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, il y avait une belle ambiance: la chorale Maranatha de cette paroisse a fêté sa filleule, la chorale les "Chérubins" de l'Église évangélique du Gabon (EEG), implantée au quartier Sindara, dans le troisième arrondissement de la capitale économique.

Après la procession, une messe d'action de grâce y relative a été célébrée par l'administrateur paroissial de l'église de Sainte-Anne (Om-



L'abbé Jean Maximin, l'officiant, au moment de la communion.

boué), l'abbé Jean Maximin Paka. En présence du responsable de la paroisse Sainte Thérèse d'Avila, l'abbé Gérard de Vautibault, et de nombreux fidèles.

A noter que c'est le 25 décembre dernier, que la chorale Maranatha de Sainte Thérèse d'Avila a été invitée au quartier Sindara, pour parrainer "Les Chérubins".



Une photo de famille des deux chorales arborant le même uniforme.

Une grande première entre une chorale issue de l'église catholique et celle d'une église protestante. En poussant plus loin la réflexion, on constate que le

catholicisme correspond à des traditions spécifiques d'église chrétienne, en termes de théologie, de doctrine, de liturgie, d'éthique et de spiritualité, alors que

le protestantisme est l'une des principales branches du christianisme avec le catholicisme et l'orthodoxie. Entendu que le protestantisme est l'ensemble des groupements "issus", directement ou non, de la Réforme...

La chorale Maranatha, vieille aujourd'hui de 41 ans, a été créée par la défunte Rosalie Mimba Minko en 1975, alors que sa filleule "Les Chérubins" a vu le jour en octobre 2014. Mais ironie du sort, les deux chorales ont un point commun : leurs présidences sont dirigées par les personnes portant un même nom. Maranathan a pour président Francis Ndong Ntogo, alors que Roméo Ndong exerce les mêmes fonctions à la tête de la chorale "Les Chérubins" de Sindara.